

Le Landeron Tralal'Air offre un vrai périple humoristique

La compagnie aérienne Tralal'Air a offert ce week-end un formidable voyage au public landeronnais. La troupe Atrac et l'Association des jeunes du Landeron avaient promis d'offrir un petit Nouvel An hors du commun. Pari tenu, pari gagné.

Philippe Racine

Près de 600 personnes ont embarqué ce week-end dans l'unique appareil - un C2T - de la compagnie Tralal'Air. En trois allers et retours, la troupe théâtrale Atrac et l'Association des jeunes du Landeron (AJL) ont offert à leur public un extraordinaire voyage temporel au pays du bug et de l'anachronisme. Attention, décollage humoristique garanti.

L'Atrac et l'AJL l'avaient promis: le petit Nouvel An au Landeron réserverait des surprises. Et des surprises, il y en a eu. D'abord aux alentours du collège secondaire, puis à l'intérieur des murs. Lors des deux dîners-spectacles de vendredi et samedi, les heureux inscrits se trouvaient, par exemple, déjà plongés dans un univers virtuel en engageant leur véhicule sur le parking du C2T. N'ont-ils pas découvert à cette occasion un efficace personnel de tarmac, prompt à les faire parquer correctement leur voiture?



Perplexes: engagés dans la répétition d'une pièce historique, les comédiens d'Atrac comprennent qu'ils doivent interpréter des sketches pour sauver les horloges du pays.
photo Marchon

Guidés jusqu'à l'entrée, les spectateurs devenus passagers étaient alors accueillis par les hôtes et les stewards de Tralal'Air. Juste avant d'embarquer enfin dans l'engin promis, les voyageurs devaient cependant encore se soumettre

au contrôle pointu d'un service d'ordre situé à la sortie de l'inévitable... détecteur de métaux.

Yves Remord aux commandes

Lorsque l'appareil était enfin plein à craquer - ce qui fut le cas dans lors des trois représentations -, le commandant de bord de Tralal'Air, Yves Remord, annonçait la couleur: *«Grâce au Sprunzdafür, machine à remonter le temps, nous allons pouvoir vous faire vivre un instant historique, mais malheureusement effacé de vos mémoires pour cause de bug».*

Le moment historique? L'intervention de l'Anhus, autrement dit l'Association nationale de l'humour suisse, qui a permis de sauver les horloges du pays, promises à un arrêt immédiat à minuit le 31 décembre 1999 si Le Landeron n'atteignait pas 100 points sur l'échelle Rigolard Pocket.

Le spectacle de l'Atrac retraçait donc la véritable course poursuite engagé par l'Anhus, aidée pour l'occasion par une troupe locale - l'Atrac jouant son propre rôle - se trouvant en pleine répétition au soir du 31 décembre.

Comprenant le danger de la situation, la troupe, bien que vêtue en costumes du Moyen-Age dès lors qu'elle répétait «An 1477 ou la grande épopée du Lande du Rond», acceptait finalement d'interpréter une succession de sketches sortie des valises de l'Anhus.

Le public a forcément répondu présent lui aussi pour que le pays tout entier soit sauvé. Après plus d'une heure et demie de spectacle, et donc de rires, la cote 100 sur l'échelle européenne était enfin atteinte.

Vendredi et samedi soir, à l'issue de ce spectacle très original et rythmé, les spectateurs ont eu tout le loisir de reprendre leur esprit devant un plateau-repas. Hier, ils ont pu leur faire en avalant quelques gâteries gustatives et autres boissons.

Pendant ce temps, les quatorze comédiens et l'équipe technique séchaient leurs larmes. Forcément, serait-on tenté d'écrire, puisque hier, à 16 heures précises, Tralal'Air rangeait définitivement son C2T et la formidable aventure qu'elle venait de vivre.



Surpris: le tavernier et le marchand de vin deviendront ainsi les outils de l'Anhus, l'Association nationale de l'humour suisse.
photo Marchon